
受付番号 議席番号 氏　　　　名 質　問　日

1 11番 石　井　侑　男 9月10日

2 7番 伊　藤　幹　夫 〃

3 12番 中　村　有　子 〃

4 4番 関　　　由紀夫 〃

5 3番 櫻　井　惠　二 9月11日

6 1番 髙　瀬　由　子 〃

7 2番 藤　田　欽　哉 〃

11番 石　井　侑　男 議員

1 矢板市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

⑴ 　目標の進捗状況について

⑵ 　見直しについて

2 市役所の働き方改革について

⑴ 　働き方改革について

3 市内公共交通の利便性向上について

⑴ 　利用状況について

⑵ 　今後の取り組みについて

4 城の湯ふれあい館の利活用について

⑴ 　合宿所としての活用について

7番 伊　藤　幹　夫 議員

1 矢板市立小中学校教室の環境整備について

⑴ 　教室の窓ガラスの飛散防止フィルムの貼付について

2 廃校になった学校について

⑴ 　廃校の利活用について

⑵ 　広報及び支援について

3 国道４号における矢板市としての道の駅整備事業について

⑴ 　道の駅の新設について

12番 中　村　有　子 議員

1 肝炎対策推進について

⑴ 　肝炎ウイルス検査の実施状況について

⑵ 　肝炎ウイルス検査受検体制について

⑶ 　陽性者フォローアップ等事業について

⑷ 　肝疾患コーディネーターの養成について

⑸ 　肝炎に関する知識の普及啓発について

2 選挙対策について

⑴ 　投票率アップに向けた対策について
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⑵ 　期日前投票の宣誓書について

3 公用車等の安全、無事故対策について

⑴ 　公用車等へのドライブレコーダーの設置について

4 教育環境の充実について

⑴ 　矢板市立図書館にＬＬブックの導入について

4番 関　　　由紀夫 議員

1 （仮称）とちぎフットボールセンターについて

⑴ 　（仮称）とちぎフットボールセンターへの市の支援について

⑵ 　残地の利用について

2 認知症対策について

⑴ 　矢板市における認知症施策について

⑵ 　認知症ケアパスについて

⑶ 　徘徊高齢者の早期発見について

3 小学校の環境整備について

⑴ 　トイレ洋式化への進捗状況について

3番 櫻　井　惠　二 議員

1 シャープ栃木工場の生産終了について

⑴ 　税収への影響について

⑵ 　市内経済への影響について

⑶ 　再就職の支援について

⑷ 　跡地の利用について

1番 髙　瀬　由　子 議員

1 いちご一会とちぎ国体に向けた大会・試合誘致と講習会開催－「スポーツツーリズムのまち矢板」ＰＲ－

2 アフターＤＣに向けた「ポタリング」イベントと矢板活性化－「矢板再発見」－

3 学生駅からハイキング－「活気ある学生のまち矢板」と「（仮称）とちぎフットボールセンター」ＰＲ－

4 日本遺産認定ＰＲ－「魅力ある矢板」ＰＲ－

⑴ 　補助教材制作

⑵ 　日本遺産ＰＲ

5 「ふれあいカード」や「読書通帳」「子ども手帳」の有効活用と表彰制度－「学校・家庭創生とひとづくり」－

2番 藤　田　欽　哉 議員

1 中小企業及び小規模企業の振興について

⑴ 　中小企業及び小規模企業振興支援補助金の創設について

⑵ 　創業にぎわい事業補助金の創設について

⑶ 　「ぶらりナイト in やいた」実施支援について

⑷ 　「やいたまちゼミ」実施支援について

2 長峰公園の整備について

⑴ 　ウォーキングコースの整備について
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